
Отчет Совета ветеранов
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В Совете ветеранов пенсионеров, ветеранов войны, труда, вооруженных сил и
правоохранительных органов Южное Медведково СВАО города Москвы прошла
отчетно-выборная конференция. Председатель Совета Тульских Вячеслав отчитался
перед делегатами и приглашенными лицами о работе Совета. Делегаты признали
работу Совета удовлетворительной и переизбрали Тульских Вячеслав на новый срок.

Ниже приведен отчет Совета, (Нажав "Подробнее" вы ознакомитесь с полным текстом
доклада).

                                                                                     ДОКЛАД

  

председателя Совета ветеранов  района Южное Медведково г. Москвы

  

«06 итогах работы районной ветеранской организации

  

за период 11 октября  2012г. по 11 октября 2016г.»
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Товарищи делегаты! Уважаемые гости конференции!

  

  

По поручению районного Совета ветеранов представляю Вашему
 вниманию отчет о работе районной ветеранской организации за истекший
 4-х летний период.   

  

  

По состоянию на 11 октября  с. г. на учете нашей ветеранской организации состоит 9
812 человек, из них:

  

- ветераны Великой Отечественной войны -      711 чел.

  

В том числе

  

  

Участники Великой Отечественной войны         86

  

инвалиды Великой Отечественной войны                     12

  

Труженики тыла       593
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Лица,   награжденные   знаком   «Жителю           блокадного Ленинграда»   19

  

Ветераны боевых действий            197

  

Ветераны военной службы и государственной службы 887+4

  

Ветераны труда         2190

  

Узники концлагерей            35

  

Пенсионеры, не входящие в отмеченные выше категории        6039

  

Вдовы участников ВОВ                                                               143

  

Одиноко проживающие ветераны 148

  

Значительное     число     ветеранов     имеет     возраст, превышающий 80 лет, в
частности:

  

Ветеранов, имеющих возраст от 80-до 85 лет      885

  

Ветеранов, имеющих возраст от 85-до 90 лет      635
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Ветеранов, имеющих возраст от 90 лет и старше            235

  

Ветераны старше 100 лет - 3

  

Семнадцать ветеранов награждены медалью «За оборону Москвы»;

  

три ветерана награждены медалью «За оборону Ленинграда»; 

  

один - за оборону Кавказа.

  

Четыре ветеранов награждены медалью «За взятие Берлина»,  

  

Два партизана ВОВ 1 –и 2-й степени;                

  

92 человек - медалью «За Победу над Германией»; 

  

5 человек - медалью «За Победу над Японией»; 

  

458 ветеранов награждены медалью «За Доблестный труд в Великой Отечественной
войне 1941-1945гг.».

  

Следует отметить, что и сегодня наши ветераны, участники Великой Отечественной
войны находятся в строю, принимают активное участие в работе ветеранской
организации, в воспитании подрастающего поколения, посещают школы и колледжи, где
выступают с интересными рассказами о войне.
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Мы выражаем признательность и благодарность ветеранам:

  

- Якушеву Льву Александровичу;

  

- Дейчман Льву Петровичу;

  

- Козлову Александру Карповичу

  

 и многим другим ветеранам за их участие в столь нужной и важной сегодня работе.

  

Отмечая вклад ветеранов Великой Отечественной Войны помним и вклад тех наших
товарищей, которых сегодня нет с нами, но их наследие и опыт используются в работе.

  

  

Уважаемые делегаты!

  

Районный Совет ветеранов работал на основании Положения, руководствуясь
решениями Пленумов Московского городского Совета ветеранов во главе с
Председателем Долгих Владимира Ивановича и постановлений Президиума окружного
Совета ветеранов Северо-Восточного округа во главе с и.о. Региной Аллой
Валентиновной.

  

Прошедший отчетный период был насыщен важными политическими событиями. Вместе
со страной мы торжественно отметили 70-ти летний Юбилей Победы советского народа
в Великой Отечественной войне. Состоялись выборы депутатов Государственной Думы
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Российской Федерации, в которых активное участие приняли практически все наши
ветераны; достойно исполнили свой гражданский долг и обеспечили должное качество
выборов.

  

Мы не были сторонними наблюдателями при проведении многочисленных мероприятий
городского, окружного и районного масштаба. Ветеранов  района Южное Медведково
отличала принципиальная позиция по жизненно важным вопросам, несмотря на
кризисные явления в экономике страны и некоторое снижение жизненного уровня.
Моральное состояние в районной ветеранской организации прочное.

  

При этом следует отметить, что отчетный 4-х летний период был не легким. Он
потребовал от нас значительных усилий при решении стоящих перед ветеранами задач.

  

Были и трудные периоды в жизни нашей организации, но мы выстояли. Районный Совет
работал, в значительной мере благодаря усилиям членов Совета Василенко Вере
Александровне, Дроздовой Валентине Михайловне, Саваровской Светлане Сергеевне,
Карташовой Альбине Ивановне, Ермолаевой Светлане Алексеевне, Королевой Раисе
Михайловне, Пономареву Сергею Ивановичу, Водковой Валентине Михайловне,
Юрьевой Людмиле Георгиевне . 

  

Они надежная опора в работе районного совета ветеранов. Примите за это нашу
искреннюю благодарность.

  

Сегодня, подводя итоги 4-хлетия, отмечаю большую работу всех Советов первичных
организаций по коренной перестройке их структуры. 

  

Говорю огромное спасибо  Управе района Крамару Виктору Ивановичу, Стаугис Инессе
Арнисовне,  Заведующей филиалом «Южное Медведково» ГБУ ТЦСО «Бабушкинский»
Рыбаковой Марине Серафимовне,  Администрации Муниципалитета в лице Иванова
Олега Александровича, Есиной Раисе Алексеевне, Никешиной Ирине Аркадьевне;
руководителю ГБУ «ЦДС «Олимп» Дегтяревой Ирине Аркадьевне, председателю
Общественных пунктов охраны порядка Скворцову Александру Константиновичу,
главному врачу, депутату Муниципального образования Дьяковой Элеоноре Николаевне
 за помощь и совместную работу. Многие вопросы мы решаем вместе, чему способствуют
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и имеющиеся у нас соглашения о взаимодействии.

  

Вся работа в районном Совете строится по полугодовым планам. Своевременно, в
соответствии с Уставом проводятся Пленумы и заседания президиума районного Совета
на которых рассматриваются актуальные вопросы.

  

Мы хотели бы выразить благодарность Председателю организационной комисси и
ответственному секретарю Саваровской Светлане Сергеевне, которая полностью ведет 
работу секретариата районного Совета, а также секретарей первичных организаций в
вопросах ведения делопроизводства и методического обеспечения нашей деятельности.

  

Уважаемые коллеги! Уделяя внимание организационным вопросам, все же центральное
место в нашей работе занимали социально-бытовые вопросы. В жестких условиях
кризиса в экономике страны мы совместно с Управой, ТЦСО и ОСЗО делаем максимум
возможного, чтобы оказать адресную материальную помощь одиноким,
остронуждающимся, слабозащищенным ветеранам, участникам ВОВ.

  

В этой важной работе, по меткому выражению зам. префекта Юлии Валентиновны
Гримальской, РСВ является административным ресурсом исполнительных органов
власти.

  

За четыре истекших года 1 852 ветеранов получили денежную помощь на сумму 9
513 400 рублей;  19 091  ветеранов получили продовольственные наборы, 2 057
ветерана получили вещевую помощь, 2 527 человек получали горячие обеды, 512
человек получило товары длительного пользования. Было отремонтировано 43
квартиры.

  

Большую и важную работу по этому направлению проводит социально-бытовая комиссия
и ее председатель Гордасевич Галина Алексеевна, одновременно являясь и
заместителем председателя РСВ.

  

Должное внимание уделялось и медицинскому обеспечению ветеранов. При этом
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следует отметить большую работу, проводимую в этом направлении, председателем
Медицинской комиссии Гордасевич Галиной Алексеевной, которая как сестра
милосердия, проявляет заботу несмотря на имеющиеся ограничения и трудности при
предоставлении медицинской помощи.

  

- путевки в санатории от МГСВ получили 12 ветеранов;

  

- в реабилитационном центре поправили здоровье 105 человек, из них 82 в «Санатории
на дому» ;

  

- были обеспечены бесплатными сиделками 8 УВОВ;

  

- прошли обследование в глазной поликлинике «Визион» 25 человек;

  

- были обеспечены «Тревожной кнопкой» 112 человек;

  

- обследование на предмет бесплатного протезирования в поликлинике на Чукотском
проезде 27 человек.

  

Здесь я хотел отметить работу комиссии по патриотическому воспитанию
молодежи, которую возглавляет Василенко Вера Александровна.

  

Районный Совет ветеранов в своей работе по патриотическому воспитанию
руководствуется  Указом Президента России  «О совершенствовании государственной
политики в области патриотического воспитания» и  Федеральным агентством по делам
молодежи, разработана программа патриотического воспитания на 2016-2020 годы. В
документах в качестве поставленных целей, в том числе , указывается создание условий
для повышения гражданской ответственности  и готовности к защите Родины.

  

 8 / 13



Отчет Совета ветеранов

Основные наши мероприятия по патриотическому воспитанию молодежи, прежде всего
– это воспитание юных граждан в духе патриотизма стало возможным при
взаимодействии различных воспитательно-образовательных, культурно-спортивных
учреждений. Для этого РСВ района Южное Медведково проводил мероприятия
патриотической направленности:

  

- беседы, классные часы, уроки мужества;

  

- творческие конкурсы и фестивали;

  

- проведение выставок, посещение музеев;

  

- работа по благоустройству памятников и могил военнослужащих;

  

- поездки по местам боевой славы, поисковые работы.

  

Одним из важных направлений в работе районной ветеранской организации было, есть
и будет участие ветеранов в патриотическом воспитании молодежи. Совместно с
администрацией и учителями школ и колледжей, мы принимали участие во всех
мероприятиях патриотической направленности. Торжественные линейки, уроки
мужества, участие в мероприятиях , посвященных дням воинской славы, Дню защитника
отечества. Особое внимание было уделено участию в мероприятиях, посвященных
70-летию Победы советского народа в Великой отечественной войне 1941-1945гг.

  

Этому юбилейному мероприятию были посвящены смотр-конкурс музеев. На высоком
художественном уровне был проведен фестиваль «Отстояли Москву, защитили
Россию».

  

Важное воспитательное значение имеет и поисковая работа. Мы, совместно с детьми
ГБУ «ЦДС «Олимп»  выезжали в Погорелое городище под Волоколамском, где
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участвовали в перезахоронении останков погибших бойцов Советской Армии,
встречались с родственниками этих бойцов, были в воинском музее Погорелого
городища.

  

Работу культурно-массовой комиссии возглавляет Дроздова Валентина
Михайловна, которой мы выражаем огромную признательность. 

  

В работе ветеранской организации уделялось внимание и организации культурного
досуга, включая посещение театров, концертных залов, выставок; организации
экскурсий. Работали известный в округе хор ветеранов ветеранов района Южное
Медведково,  Хор ветеранов участвовал в благотворительном концерте Центрального
Музея Воруженных сил на Поклоной горе. Трансляция благотворительного концерта
велась  и на многочисленные зарубежные каналы. Были организованы многочисленные
поездки на теплоходе, автобусные экскурсии, посещение театров и выставок. Благодаря
Валентине Михайловне мы участвовали в трех фестивалях:

  

- «Победа одна на всех»; 

  

- «Нам дороги эти позабыть нельзя»; 

  

- «Отстояли Москву – защитили Россию».

  

Были организованы экскурсии:

  

-  в Обрамцево;

  

-  музей Шоколада;
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- музей Очаково;

  

- музей Авиации в Монино;

  

- посещение парка Царицыно и Оптина Пустынь;

  

- посещение дворца Петра I  и Грановитой палаты Кремля;

  

- поездка по Москве реке и посещение Бухты радости 

  

Следует отметить кадровые проблемы. Контингент ветеранов стареет, к сожалению
естественно редеет состав активистов, как районного Совета, так и Советов первичных
организаций. Пополнение актива идет медленно, что не может нас устраивать.

  

Полагаю, мы еще недостаточно знаем свои резервы. В этом меня убеждают встречи с
ветеранами дневного отделения ЦСО. Некоторые из них, обладающие требуемыми
качествами, согласны и желают работать в Советах.

  

Кадровые проблемы имеются и в общественных комиссиях. В этой связи полагаем
считать работу по пополнению новыми членами Советов, актива первичных
организаций, общественных комиссий считать одной из важнейших и приоритетной на
предстоящий 4-х летний период.

  

Московский городской и окружной Советы ветеранов ставят задачу перед ветеранскими
организациями об усилении работы по патриотическому воспитанию молодежи. Этого
требует от нас современная международная обстановка.

  

Школы и колледжи для нас являются центрами воспитательной работы. Совместно со
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школой комиссии по патриотическому воспитанию и культурно-массовой работе должны
планировать и проводить эту работу, а районному Совету оказывать или всестороннюю
помощь; в первую очередь кадровую.

  

Полагаю, нам следует обратить внимание и на укрепление связей с
 районными ветеранскими организациями округа в плане обмена опытом
 работы. Мне представляется интересным формы и методы в каждом районе
 не надо замыкаться в своих 4-х стенах.

  

По нашему мнению есть резервы и в укреплении связей внутри района

  

Несомненно, мы благодарны главе Управы, отделу по работе с населением,
руководителю муниципального округа «Южное Медведково», администрации ЦСО и
ОСЗН, школ и колледжей, поликлинике № 218  за помощь и содействии в решении
многочисленных вопросов.

  

Уважаемые делегаты! Завершается 4-х летний период нашей общественной
деятельности. Он потребовал от нас значительных усилий по выполнению
определенных Уставом задач, которые мы решали вместе с Вами.

  

В заключении выражаю признательность и благодарность всем членам

  

районного  Совета  ветеранов,  председателям  первичных организаций,

  

общественных комиссии, многочисленному активу, без помощи практически

  

невозможно было бы выполнить весь объем задач ветеранской организации  района
Южное Медведково.
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Стоит отметить, что мне, как Председателю Совета ветеранов района Южное
Медведково, которую я занимаю в пределах полугода, достался сплоченный и
прекрасный коллектив, который знает свою работу и болеет за дело ветеранов, этот
коллектив подготовлен ныне членом МГСВ Вишневским Георгием Степанычем, ныне
членом окружного Совета ветеранов Дунаевой Светланой Дмитриевной, ныне и.о.
Председателя Совета ветеранов Региной Аллой Валентиновной. Мне с таким
коллективом работать легко и приятно. С таким коллективом Совет ветеранов района
Южное Медведково, по результатам смотра-конкурса районных советов ветеранов
Совет ветеранов района Южное Медведково является  лучшим в Северо-Восточном
округе и занял одно из поощрительных мест в городе. Совет ветеранов района Южное
Медведково отмечен грамотами Мэра города Москвы, Московской городской Думы,
Московского городского Совета ветеранов, Префектуры СВАО, управы и
муниципалитета района Южное Медведково. 

  

Благодарю также органы исполнительной власти за помощь и сотрудничество.

  

Надеюсь, в своих выступлениях делегаты дополнят отчет районного Совета ветеранов
за истекший период и дадите оценку его работы.

  

Желаю всем делегатам доброго здоровья, успехов в дальнейшей работе, семейного
благополучия.

  

  

Спасибо за внимание с уважением,

  

Председатель совета ветеранов

  

Района Южное Медведково  Тульских В.Д.
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